
Em entrevista coletiva 
realizada na manhã desta 
quinta-feira (13), o gover-
nador Carlos Massa Ratinho 
Junior anunciou uma série 
de ações focadas na preven-
ção a casos de violência nas 
escolas do Paraná. Elas têm 
foco no aumento da presença 
das estruturas de segurança 
pública no ambiente escolar 
e em uma maior integração 
entre os órgãos estaduais para 
evitar que o Estado passe por 
situações que, infelizmente, 
têm sido registradas no Brasil 
recentemente.

lia. Segundo a Secretaria 
de Saúde, durante o ‘Dia 
D’ todas as UBS estarão 
funcionando das 8 às 17 
horas, visando garantir que 
o maior número possível 
de crianças possa ser va-
cinadas.
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Totalmente revitalizada, 
com uma moderna farmácia 
básica, sala de apoio para 
a equipe de servidores,  
consultório médico com 
banheiro, pintura em todo 
o prédio e todos os repa-
ros necessários, o prefeito 
Betinho Lima entregou na 
manhã desta quinta-feira, 
as obras da UBS da Vila 
Candeias.

Com investimentos de R$ 260 mil, Betinho
 entregou obras da UBS da Vila Candeias

Acontece neste sábado em Goioerê, o cha-
mado ‘Dia D’ de vacinação contra a Gripe, 
Covid-19 e outras doenças. Também será feita 
a pesagem das crianças que participam do pro-
grama Bolsa Família. Segundo a Secretaria de 
Saúde, durante o ‘Dia D’ todas as UBS estarão 
funcionando das 8 às 17 horas, visando garantir 
que o maior número possível de crianças possa 
ser vacinadas.

ACIG: campanha do comércio será
 lançada na noite desta sexta-feira 

Acontece neste sábado 
em Goioerê, o chamado 
‘Dia D’ de vacinação 
contra a Gripe, Covid-19 
e outras doenças. Também 
será feita a pesagem das 
crianças que participam 
do programa Bolsa Famí-

É neste sábado o ‘Dia D’ de vacinação contra
a Gripe, Covid e outras doenças em Goioerê

Goioerê abre 
inscrições para 

eleição do 
Conselho Tutelar 
Estão abertas em 

Goioerê, as inscrições 
para os interessados 
em concorrer a uma das 
cinco vagas de conse-
lheiro tutelar do mu-
nicípio. As inscrições 
seguem até o próximo 
dia 24 deste mês. De 
acordo com o edital, o 
salário é de R$2.472,88 
e para participar do 
processo, o candidato 
dever preencher alguns 
requisitos legais, como 
ter idade superior a 21 
anos; reconhecida ido-
neidade moral e residir 
no município há no 
mínimo um ano.

Com boa qualidade dos grãos, produtores 
de feijão já comercializaram 90% da 1ª safra

Governador anuncia 
pacote de ações 
de prevenção à 

violência nas escolas
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ACIG: campanha do comércio será
 lançada na noite desta sexta-feira 

A ACIG - Associa-
ção Comercial e Em-
presarial de Goioerê 
- vai lançar na noite 
desta sexta-feira, cam-
panha do comércio 
para o ano de 2023. O 
evento será no auditó-
rio da entidade, com a 
presença de empresá-
rios dos mais diversos 
setores do comércio da 
cidade.

De acordo com o 
presidente Lenilson 
Munhoz, a exemplo 
do ano passado, a 
campanha de 2023 
vai sortear valiosos 

prêmios nas principais 
datas comemorativas, 
como Dia das Mães, 
Dia dos Namorados, 
Dia dos Pais, Dia das 
Crianças e Natal. “Vai 
ser uma promoção para 
entrar para a história”, 
comenta ele.

O lançamento da 
campanha será acom-
panhado de um jantar 
para os associados, 
que na oportunidade 
conhecerão todos os 
detalhes da promoção 
que promete mexer 
com os consumidores 
de Goioerê e região.O presidente Lenilson Munhoz

Goioerê abre inscrições para 
eleição do Conselho Tutelar 

Estão abertas em Goio-
erê, as inscrições para os 
interessados em concorrer 
a uma das cinco vagas 
de conselheiro tutelar do 
município. As inscrições 
seguem até o próximo dia 
24 deste mês.

De acordo com o edital, 
o salário é de R$2.472,88 
e para participar do pro-
cesso, o candidato dever 
preencher alguns requisi-
tos legais, como ter idade 
superior a 21 anos; reco-
nhecida idoneidade moral 
e residir no município há 
no mínimo um ano.

Os candidatos também 
devem estar no gozo de seus 
direitos políticos; não exer-
cer mandato político; estar 
em dia com as obrigações 
eleitorais; estar quite com 
as obrigações militares, 
quando o candidato for do 
sexo masculino; comprovar 
escolaridade mínima de en-
sino médio completo; não 

ter sido penalizado com a 
destituição da função de 
Conselheiro Tutelar; não 
ter sido demitido do serviço 
público nos últimos 5 anos 
e estar apto física, mental 
e psicologicamente.

O processo de escolha 
será realizado através de 
quatro fases: sendo a pri-

As incrições foram abertas na última quarta-feira
meira marcada pela análise 
documental do candidato e 
exame de conhecimentos 
específicos, através de 
Prova Objetiva. A segunda 
fase será a avaliação médi-
ca e psicológica e depois 
a eleição dos candidatos 
habilitados nas fases ante-
riores, por meio de voto di-

reto, secreto e facultativo, 
de caráter classificatório.

Já a quarta fase do 
processo será o curso de 
formação inicial, tendo 
como exigência a frequ-
ência obrigatória e inte-
gral dos eleitos, titulares 
e suplentes, de caráter 
eliminatório.

Tarifa de pedágio
O ministro dos Transportes, Renan Filho, confirmou 

nesta quarta-feira (12) que o modelo de concessão dos dois 
primeiros lotes de rodovias do Paraná contará com o depósito 
do aporte somente se o desconto sobre a tarifa teto do pedá-
gio for maior que 18%. “O aporte para descontos acima de 
18% na tarifa foi uma grande conquista do setor produtivo 
e de toda a população paranaense para que tenhamos um 
pedágio mais barato”, disse o governador Ratinho Junior.

Concessão de rodovias
O cronograma de publicação do edital e da sessão pública 

de leilão dos dois primeiros lotes de rodovias serão defini-
dos após o retorno do presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
da viagem à China. Renan Filho salientou que o leilão dos 
dois primeiros lotes do Paraná será a primeira concessão 
de rodovias realizada pelo atual governo e deve acontecer 
ainda neste ano.

Investimento
Dos seis lotes previstos, os dois primeiros estão aguar-

dando o aval do governo federal para ir a leilão. Os outros 
quatro trechos estão, atualmente, em análise no TCU. Ao 
todo, o programa de concessões abrange 3,3 mil quilômetros 
de rodovias federais e estaduais, dos quais 1.782 quilômetros 
devem ser duplicados. A previsão de investimentos é de R$ 
50 bilhões em obras nos primeiros anos do contrato, que 
tem prazo de 30 anos.

De mudança
O ex-deputado federal Ricardo Gomyde, que foi candidato 

ao governo do Paraná em 2022 pelo PDT e o ex-prefeito de 
Guarapuava, César Silvestri, podem trocar de partido nos 
próximos dias. Silvestre deixará o PSDB e pode ir para o 
MDB ou para o Podemos. Já Gomyde é quase certo que 
voltará ao PSB, partido do vice-presidente da República, 
Geraldo Alckmin, por onde já militou.

Pacote de ações
O governador Ratinho Junior e o secretário de Educação, 

Roni Miranda, divulgaram um pacote de ações a serem im-
plementadas nas escolas, em resposta ao aumento no número 
de ataques em instituições de ensino. Líder do Governo e 
presidente da Comissão de Educação da Assembleia Le-
gislativa, o deputado Hussein Bakri (PSD) ressaltou que o 
momento atual exige uma atuação firme do poder público. 
“Vamos garantir a segurança dos alunos nas escolas bem 
como a tranquilidade dos pais que deixam seus filhos sob a 
guarda dos professores”, disse.

Ações
Aumento do número de Colégios Cívico-Militares, des-

tinação de R$ 20 milhões para as 2,1 mil escolas estaduais 
investirem em segurança, presença de viaturas da PM na porta 
das escolas, 5,6 mil PMs (incluindo praças em formação) 
serão deslocados para as escolas, implantação de totens do 
programa Olho Vivo nas escolas, destinação adicional de 
recursos para a contratação de mais PMs da reserva, treina-
mento de professores junto sobre medidas emergenciais a 
serem tomadas em casos de ataque, inclusão de psicólogos 
e bolsistas nos Núcleos Regionais de  Educação.

Com boa qualidade dos grãos, produtores 
de feijão já comercializaram 90% da 1ª safra

A comercialização da pri-
meira safra de feijão 2022/2023 
no Paraná está chegando ao 
final. Até a semana passada, os 
produtores já haviam comer-
cializado cerca de 90% das 
197 mil toneladas produzidas, 
numa área de 115 mil hectares. 
As informações são do Boletim 
de Conjuntura Agropecuária 
do período de 7 a 12 de abril, 
elaborado pelos técnicos do 
Departamento de Economia 
Rural (Deral), da Secretaria 
de Estado da Agricultura e do 
Abastecimento (Seab).

Apesar de problemas climá-
ticos registrados entre setembro 
e outubro do ano passado, a 
produção paranaense foi consi-
derada de excelente qualidade, 
o que contribuiu para melhor 
remuneração ao produtor. No 
período entre 3 e 7 de abril de 
2023, os agricultores recebe-
ram, em média, R$ 403,00 pela 
saca de 60 kg de feijão de cores e 
R$ 267,00 pelo feijão tipo preto. 
Segundo os técnicos, esses va-
lores indicam uma estabilidade 
em relação à semana anterior.

Em meados de maio, quando 

se intensifica a colheita da segun-
da safra, deve ocorrer uma maior 
oferta de feijão para o mercado. A 
segunda safra ocupa uma área de 
296 mil hectares e a previsão de 
produção é de 589 mil toneladas. 
Até o momento, o clima tem 
sido favorável e 92% das áreas 
ocupadas com feijão encontram-
se em boas condições, e 8% em 
médias condições. 

Cerca de 35% da área culti-
vada está em desenvolvimento 
vegetativo, enquanto 41% das 
áreas estão em floração, 21% 
em frutificação e 3% em matu-
ração. Todas essas fases ainda 
estão vulneráveis às condições 
climáticas.

MILHO - O plantio da se-
gunda safra de milho 2022/23 
foi finalizado no Paraná. Estima-
se que foram plantados 2,5 mi-
lhões de hectares, 8% a menos 
do que na safra anterior. Nesta 
safra houve dificuldade durante 
o plantio. O atraso na colheita 
da soja, sua antecessora, devido 
ao plantio atrasado aliado a um 
aumento de ciclo, juntamente a 
um volume maior de chuvas na 
colheita da cultura, resultaram 
em uma área plantada menor do 
cereal. No campo, as condições 
de lavoura seguem boas para 
97% da área e apenas 3% tem 
condição mediana.



SEXTA-FEIRA E SÁBADO, 14  E 15  DE ABRIL DE 2023 P03

É neste sábado o ‘Dia D’ de vacinação contra
a Gripe, Covid e outras doenças em Goioerê

Acontece neste sá-
bado em Goioerê , 
o chamado ‘Dia D’ 
de vacinação contra 
a Gripe,  Covid-19 
e  ou t ras  doenças . 
Também será feita a 
pesagem das crian-
ças que participam 
do programa Bolsa 
Família.

Segundo a Secreta-
ria de Saúde, durante 
o ‘Dia D’ todas as 
UBS estarão funcio-
nando das 8 às 17 ho-
ras, visando garantir 
que o maior número 
possível de crianças 
possa ser vacinadas.

O secretário inte-

O evento está programada para acontecer nesse sabado

Com investimentos de R$ 260 mil, Betinho
 entregou obras da UBS da Vila Candeias

Totalmente revitali-
zada, com uma moder-
na farmácia básica, sala 
de apoio para a equipe 
de servidores, con-
sultório médico com 
banheiro, pintura em 
todo o prédio e todos 
os reparos necessários, 
o prefeito Betinho Lima 
entregou na manhã 
desta quinta-feira, as 
obras da UBS da Vila 
Candeias.

De acordo com o 
prefeito, as obras tive-
ram investimentos de 
cerca de R$ 260 mil, 

cujos recursos são pró-
prios do município. Ele 
lembrou também que a 
UBS recebeu recursos 
viabilizados pelo então 
deputado estadual Jonas 
Guimarães.

 “Uma obra impor-
tante, cujas melhorias 
vão garantir mais con-
forto, comodidade e 
qualidade de vida para 
a população e também 
aos servidores deste 
local”, disse Betinho, 
agradecendo o apoio do 
então deputado Jonas 
Guimarães.

Ainda segundo o 
prefeito, além de aten-
der moradores da Vila 
Cadeias, a UBS revi-
talizada vai atender a 
população do Jardim 
Curitiba, Jardim das 
Américas e Vila Rural. 
“Ao todo, essa UBS 
estará atendendo cerca 
de 6 mil pessoas”, ex-
plicou ele.

As obras de melho-
rias da UBS vinham 
sendo esperadas há 
muito tempo pela co-
munidade, que está 
comemorando. “Não 
foi fácil promover todos 
os reparos necessários, 
mas deu certo e este lo-
cal oferecerá mais con-
forto para a população 
atendida aqui”, citou o 

secretário interino da 
Saúde, Iago Rocha.

O vereador Helton 
Maia, vice-presidente 
da Câmara Municipal, 
usando da palavra, des-
tacou a importância da 
obra e frisou o apoio 
do então deputado Jo-
nas Guimarães. “Uma 

obra muito importante 
e que certamente vai 
servir para salvar muitas 
vidas. Meus agradeci-
mentos ao então deputa-
do Jonas, pois os recur-
sos que ele nos destinou 
foram fundamentais 
para a realização dessa 
obra”, destacou.

A inauguração aconteceu ontem de manhã: mais saúde para os moradores

A UBS foi totalmente revitalizada

rino da Saúde, Iago 
Rocha, lembra que 
a vacinação é muito 

importante, especial-
mente para prevenir 
as doenças que às 

vezes são silenciosas 
e podem levar até à 
morte.

Governador anuncia pacote de ações 
de prevenção à violência nas escolas

Em entrevista coletiva 
realizada na manhã desta 
quinta-feira (13), o gover-
nador Carlos Massa Ratinho 
Junior anunciou uma série de 
ações focadas na prevenção 
a casos de violência nas 
escolas do Paraná. Elas têm 
foco no aumento da presença 
das estruturas de segurança 
pública no ambiente escolar 
e em uma maior integração 
entre os órgãos estaduais para 
evitar que o Estado passe por 
situações que, infelizmente, 
têm sido registradas no Brasil 
recentemente.

“Queremos levar uma 
mensagem de tranquilidade 
aos pais neste momento, para 
que saibam que a escola é o 
ambiente mais seguro para os 
seus filhos. Para isso, estamos 
liberando novos investi-
mentos para o aumento do 
patrulhamento policial, trei-
namento dos servidores es-
colares, videomonitoramento 
dos colégios, ampliação 
do suporte psicológico aos 
alunos e docentes, e repasse 
direto de R$ 20 milhões em 
recursos aos diretores, que 
poderão comprar equipamen-
tos que reforcem a estrutura 
de segurança”, declarou o 
governador.

“Este é um esforço que 
o Estado está fazendo para 
garantir a segurança em todo 
o ambiente escolar, mas nós 
pedimos também a colabora-
ção dos pais, para que atuem 
acompanhando de perto o que 
seus filhos veem na internet, 
o que estão levando para 
as escolas e que também 
imponham limites a eles”, 
acrescentou Ratinho Junior.

Entre as ações anunciadas 
pelo Estado está a ampliação 
do programa Escola Segura, 
que começou a ser implan-
tado no Paraná em 2019 em 
parceria entre a PMPR e as 
secretarias da Educação e 
da Segurança Pública, que 
passará de 112 para 300 es-
colas que tenham histórico 
de violência.

Com isso, o Estado deverá 
colocar cerca de 5,6 mil poli-
ciais militares para atuar nos 
colégios paranaenses, dos 
quais em torno de 2 mil são 
oriundos da contratação mais 
recente do efetivo da PMPR e 
que concluíram o treinamen-
to. A partir de agora, todas 
as viaturas policiais que não 
estiverem em atendimento de 
ocorrências ficarão em frente 
às escolas para reforçar a 
segurança dos locais.
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 Copacol: feirão de emprego oferece 
oportunidades no Oeste do Paraná
Considerada uma das 

maiores agroindústrias do 
País, a Copacol oferece 
oportunidade de cresci-
mento profissional em 
mais uma edição do Feirão 
de Emprego, realizado na 
Praça Brasília, em Cafe-
lândia. “Essa é uma ação 
diferenciada que aproxi-
ma a nossa empresa da 
comunidade apresentando 
as vagas disponíveis. Bus-
camos o desenvolvimento 
da nossa comunidade com 
as nossas ações e com as 
atividades desempenhadas 
nas áreas rurais, admi-
nistrativas e industriais. 
Com o emprego oferecido 
temos muitas histórias de 
famílias transformadas 
pela Cooperativa”, explica 
a recrutadora da Copacol, 
Emily Voinaroski.

Com 16 mil colaborado-
res, a Copacol atua no agro-
negócio brasileiro ofere-

cendo alimentos saudáveis 
e saborosos. Formada por 
profissionais de diferentes 
especialidades, a Coope-
rativa está em constante 
crescimento: ano passado 
faturou R$ 9,2 bilhões. Com 
isso, aumentam também os 
incentivos para o desenvol-
vimento dos colaboradores. 
Cursos são disponibilizados 
na própria empresa, que 
mantém outros benefícios, 
como bolsa de estudos, trei-

namentos externos e a PLR 
(Participação dos Lucros 
e Resultados), que ficou 
em 103,57% neste ano. “O 
desenvolvimento da comu-
nidade faz parte da meta da 
Copacol, que está em cons-
tante crescimento e busca 
dividir os bons resultados 
com os colaboradores. A 
nossa empresa almeja o 
crescimento profissional 
de todos, com cursos e 
treinamentos, assim opor-
tunizamos promoções de 
quem está na Cooperativa”, 
ressalta o diretor-presiden-
te, Valter Pitol.

Silvana Ferreira veio 
de Franciso Beltrão morar 
em Cafelândia e decidiu se 
candidatar para uma vaga 
na Cooperativa. Ela possui 
experiências em diferentes 
setores e esta é a primeira 
vez que se inscreve para 
uma empresa do setor de 
alimentos. “Vim morar 

aqui perto da minha filha. 
Fiquei sabendo das vagas e 
a Copacol é uma excelente 
empresa, com chance de 
crescimento. Lá onde eu 
morava já consumia os 
produtos e agora quero 
trabalhar na empresa”.

Marlene Ferreira de 
Senna também espera con-
quistar um emprego na UPL 
(Unidade de Produção de 
Leitões), em Central San-
ta Cruz. “A empresa tem 
muitos benefícios e quem 
precisa trabalhar a Copacol 
é um excelente lugar. Espe-
ro ser chamada”.

EMPREGO
Além do Feirão de Em-

prego em Cafelândia, os 
recrutadores da Copacol 
estarão nas Agências do 
Trabalhador de toda a re-
gião realizando cadastros 
e entrevistas de candidatos. 
Nesta sexta-feira a ação 
será em Santa Tereza do 
Oeste às 9h, em Lindoeste 
às 10h30 e em Capitão Le-
ônidas Marques às 13h30.

Quem tiver interesse 
em fazer parte da Copacol, 
basta enviar um WhatsApp 
para (45) 99918-9916 ou 
consulte sempre nosso 
Portal do Candidato: www.
copacol.com.br/trabalhe-
conosco para verificação 
das vagas
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